



Réf. A776

1 995 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur le plateau de l'Atalaye, superbe appartement d'environ 100 m² entièrement rénové, avec terrasse et vue panoramique sur l'océan et la côte jusqu'au phare. L'appartement se compose d'un grand séjour avec cuisine ouverte, donnant sur la terrasse, de 2 chambres et 2 salles d'eau. L'appartement comprend également un studio indépendant entièrement rénové de 20 m² dans la même résidence.

Ideally located on the plateau of L'Atalaye, superb apartment of approx. 100 m², renovated throughout, offering a terrace and panoramic views of the ocean and coast as far as the lighthouse. The apartment is comprised of a large living-room with an open kitchen giving onto the terrace, 2 bedrooms and 2 bath/shower rooms. The property also includes a fully renovated independent studio of 20 m² in the same residence.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com